

"Afrikanische Klänge beim Pfarrfest"

Trommelzauber bei St. Aldegundis, am 24. Sept.

Seit einem Jahr besteht die Gruppe „Rheindorfer Djembales“ in der heutigen Besetzung. Wir sind eine Gruppe von fünf Djembé Spieler*Innen und trommeln afrikanische Rhythmen, teils auch mit Gesang. Im weiteren Repertoire finden sich Elemente aus der „World Music“, sowie eigenen Kreationen wieder.



(von links nach rechts) Blümchen, Kwenee, Tschu tschu, Mausi, Dschi

Nur zum Spaß mal trommeln, so hat alles angefangen. Doch dann hat es uns gepackt. Wir sind voller Begeisterung und mit Freude dabei, Jede Woche 3 Std. Probe, das erlernte vertiefen, aber auch neues ausprobieren und weiterentwickeln. Natürlich gab es auch Ideen, welche sich im Nachhinein nicht umsetzen ließen.

Wir freuen uns wie „Bolle“ auf das Event beim Pfarrfest in der Katholischen Kirchengemeinde Sankt Aldegundis. Unser Anspruch an uns selbst, ist viel Spaß zu haben und „gelebte Spielfreude“.

Neben den Djembé Trommeln kommen auch andere Percussion Instrumente, wie Shekere, Glocke, Kengele (Xylophon), oder Schellenring, zum Einsatz.

Info + Kontakt:

Rheindorfer-Djembales@web.de

<http://www.rheindorferleben.de/Rheindorfer-Djembales/>

Tel. 0214 - 20628492 (AB)